



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1190/2023

Chicoloapan, Estado de México, 1 de diciembre de 2023

DETIENEN POLICÍA ESTATAL Y MUNICIPAL A TRES HOMBRES PROBABLES IMPLICADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD Y ENCUBRIMIENTO POR RECEPTACIÓN

- *Los oficiales resguardaron un inmueble, donde al parecer almacenaban una motocicleta alterada en sus medios físicos de identificación.*
- *Durante la intervención aseguraron dos bolsas de plástico que en su interior contenían hierba verde y seca con características de la marihuana y 14 envoltorios dosificados, también con la aparente droga.*

Tras labores de investigación en campo, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y de la Policía Municipal detuvieron a tres hombres probables implicados en delitos contra la salud y encubrimiento por receptación.

A fin de inhibir y disuadir actos ilícitos, efectivos de la SS adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) efectuaban despliegues operativos estratégicos, en coordinación con policías municipales, cuando al circular sobre la calle Camino a la Libertad, en la colonia Ejidos de San Pedro, a simple vista observaron que tres individuos manipulaban hierba verde y seca.

Los sujetos al notar la presencia policial tomaron una actitud evasiva e intentaron huir del lugar en una motocicleta de la marca Italika FT200, modelo 2016, color azul; conforme al protocolo de actuación, las fuerzas de seguridad iniciaron la persecución. Momentos más tarde, lograron interceptar el vehículo y solicitaron realizar una revisión de los datos de identificación vehicular y a su persona.

Tras llevar a cabo la inspección, los policías observaron que la unidad mostraba alteración en el Número de Identificación Vehicular (NIV). Así mismo, resultado de la intervención, aseguraron dos bolsas que contenían hierba verde y seca con características propias de la marihuana y 14 envoltorios dosificados también con la aparente droga, además detectaron que en un inmueble donde estaban los individuos, había al menos dos motocicletas con rastros de desvalijamiento y diferentes autopartes.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Luego de informar el constitutivo del delito, los oficiales detuvieron a Brayan "N", Marco "N" y Juan "N" de 31, 26 y 32 años de edad, respectivamente. Después de hacer saber los derechos que la ley otorga, los detenidos junto con lo decomisado fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Texcoco, donde se inició la carpeta de investigación, a fin de determinar su situación jurídica.

Cabe mencionar que los elementos de la SS efectuaron la denuncia de hechos correspondiente, ante la autoridad competente; en tanto, una unidad de la Policía Estatal vigila el sitio para dar continuidad a las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.